

L'équipe championne du base-ball cubain essuie un KO au dernier match de l'année



La Havane, 30 déc. (RHC)-. Le championnat cubain de base-ball bat son plein et les émotions sont à fleur de peau. A la grande surprise de tous les fanatiques de base-ball, Pinar del Rio a mis KO l'équipe de Ciego de Avila, qui défend très bien son titre de championne. Les résultats sont là, malgré cette défaite, Ciego de Avila reste en tête de liste en ces huitièmes de finales.

La victoire retentissante que Pinar del Rio a remportée hier soir lui a valu de partager la seconde position avec Matanzas et Industriales.

Ciego de Avila pour sa part a essuyé 5 défaites de suite à cette étape cruciale du championnat.



Radio Habana Cuba